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Top 5 Einwohnerfragestunde

Der Wehrführer Herr Renz erklärt, dass die Fördermittel für die Anschaffung eines 
neuen Feuerwehrfahrzeugs (Sprinter) abgelehnt worden seien. Ein neuer Antrag ist 
jetzt für einen TLF 3000 oder LF 20 zu stellen. Dieser wird vom Land bis zu 90 % 
gefördert. Ob die Gemeinde Garz Berücksichtigung findet, sei wünschenswert. 
Schließlich sei das alte Fahrzeug nun bereits 50 Jahre alt! 
Bei der Ausschreibung des Fahrzeugs sollte darauf geachtet werden, dass eine Hal-
terung für die Leiter und den Dachmonitor mit angeschafft werden muss. 

Weiter gibt Herr Renz zu bedenken, dass dann auch das Gerätehaus angepasst wer-
den muss. Das neue Fahrzeug wird dann höhentechnisch nicht mehr in die Garage 
passen.  

Es wird berichtet, dass bei dem Grundstück Höpfner das Vorfahrtsschild fehle. Hierzu 
erklärt der Bürgermeister, dass dieses aufgrund der StVO weggenommen wurde.

Einwohner der MTS-Straße erkundigen sich nach den Förderrichtlinien zum Ausbau 
der Straße und möglichen anderen Möglichkeiten der Förderung. 


